
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 12.01.2015

Top 6 Beratung und Beschluss zu Ausgleichspflanzungen des Straßen-
bauamtes Schwerin auf städtischen Flächen

Auch zu diesem Tagesordnungspunkt macht Herr Uhle einige Erläuterungen. 

Herr Neumann befürwortet die Pflanzung am Kapellenberg. 

Herr Bauer spricht hierzu das schlechte Bodensubstrat an. Er spricht sich für die 
Pflanzung einer Allee Richtung Warnow aus. 

Die Ausschussmitglieder sprechen sich für die Pflanzung in Richtung Warnow aus. 

Beschluss:
Der Umweltausschuss der Stadt Grevesmühlen empfiehlt der Verwaltung, dem 
Straßenbauamt folgende Flächen gemäß Anlagenliste vorzuschlagen. 

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 6
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0
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